



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

## 着実に力をつける平高山岳部

### ◆山に挑み続ける

平高山岳部は、平成11年度に県で開かれた全国高等学校総合体育大会優勝という輝かしい実績があります。そんな偉大な先輩たちに追いつこうと日々活動しています。

現在の部員は男子4人で全員が2年生です。4月から10月までの登山シーズンは、毎日筋力トレーニングや平高裏



源太ヶ岳山頂での一枚

の館山登りなどを続け、週末は、近隣の山々に挑んでいます。5月に開かれた県予選では10チーム中7位、10月の新

人戦では11チーム中5位と着実に実力をつけています。新チームで臨む来年度の県大会の目標は3位以上。平高山岳部OBの田中耕一コーチ指導の下、目標に向かい練習に励んでいます。

【部員の声】▶最後まで頑張る根性(工藤優希さん)▶何でも言える仲間(池内一輝さん)▶楽しく過ごせるし、みんなで絶景が見れる(松浦旬哉さん)とそれぞれチームの良さを表現しています。

### ◆登山を通じて異文化交流

来年度には、ハロウィンターナショナルスクール安比校が開校予定です。主将の畠山北斗さんは「八幡平市での登山を通じて交流したい」と期待を寄せています。



七滝でリフレッシュ

似たような名称が多く出てくる歴史が苦手です。特に偉人たちの名前を覚えることに苦労しますが、苦手を得意科目にしようと諦めずに

★学校生活で頑張っていることは？

★学校生活で頑張っていることは？

小学生のときに紫根染を体験して、さまざまな模様がきれいな紫色に染め上がることに興味を持ったこと、中学生の時に見た平高吹奏楽部の演奏がとてよかったよ、私も仲間に加わりたと思ったので平高を選びました。

### ★平高を選んだ理由



# 平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介！

吹奏楽部 部長

佐藤 愛花さん

(家政科2年：西根一中出身)

市内で介護福祉士として働きたいです。近所に住んでいる祖父母やお年寄りの世話をしたり、困っている人を助けたいです。そのために部活動などを通じて体力面や精神面も鍛えています。

### ★将来の夢は？

反復学習をしています。また、私は吹奏楽部で部長をしています。一人一人の技術力の向上など課題が多いため、プレッシャーに感じることもあります。ですが、部員と顧問の先生に助けられながら頑張っています。



紫薫祭のステージ発表でクラリネットを演奏する佐藤さん(右から1番目)